

**SPESIFIKASI PAKAIAN DINAS HARIAN (PDH) ASN DAN
PAKAIAN SERAGAM KANTOR (PTT) HONORER
TAHUN ANGGARAN 2023**

A. Metode Pelaksanaan

Pelaksanaan pekerjaan belanja pakaian dinas harian (PDH) bagi ASN dan Pakaian Seragam Kantor (PTT) bagi Tenaga Honorer Kantor Badan Perencanaan Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappedda) Provinsi Gorontalo pihak ketiga melaksanakan pengadaan untuk pegawai dengan jumlah 80 orang ASN lengkap dan 37 orang PTT Tenaga Honorer.

B. Spesifikasi Mutu Barang

No.	Nama Barang/Jasa	Volume	Uraian Spesifikasi Barang/Jasa
	Kain Wool a. ASN Wanita (42 org x 3 m) b. ASN Pria (38 org x 3 m)	126 m 114 m	Lorenzo Super Wool 800s memiliki kandung 85% Woll, 15% Bahan Campuran, Sangat Mewah, Sangat Lembut, Halus, Alami, Tahan Kerutan, Hygroscopic – Ronga kain, sehingga sangat nyaman, Flexibele, Awet, Tahan Api, Kain terlihat jatuh, Karena alami selalu terjaga kelembabannya
	Kain Wool a. PTT Wanita (22 org x 3 m) b. PTT Pria (15 org x 3 m)	66 m 48 m	

C. Spesifikasi Waktu Barang :

- a. Waktu pelaksanaan pekerjaan belanja pakaian dinas harian (PDH) dan pakaian seragam kantor (PTT) selama 30 (Tiga Puluh) hari kalender.
- b. Tempat pelaksanaan dan penyerahan pekerjaan di kantor Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah Provinsi Gorontalo

D. Keluaran/Produk yang dihasilkan

Pakaian Dinas Harian (PDH) ASN merupakan seragam dinas bagi para pegawai dalam melaksanakan aktifitas kerja sesuai dengan peraturan yang ditetapkan oleh Kementerian Dalam Negeri dan Pakaian Seragam Kantor (PTT) Honorer diatur sesuai dengan peraturan yang berlaku.

E. Informasi lainnya yang dibutuhkan.

- a. Penyedia pengadaan belanja pakaian dinas harian (PDH) ASN dan pakaian seragam kantor mempunyai pengalaman minimal 1 Tahun dan memiliki SIUP di bidangnya.
- b. Pakaian yang diadakan sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Gorontalo, Juli 2023

Menetapkan dan Mengesahkan
Kuasa Pengguna Anggaran
Bappedda Provinsi Gorontalo


Nalienly Grace F. Rawung, SP, M.Si
NIP. 19750208 200003 2006

